

Bekanntmachung

Großräumige Rattenbekämpfung in der Stadt Bad Salzdetfurth vorgezogen

Die intensive Rattenbekämpfungsaktion von der Firma Carl Holler GmbH, Saarbrücken, wird wegen des hohen Rattenaufkommens durch Hochwasser und Hitze bereits in der Zeit vom

05.06.2018 bis 30.06.2018

durchgeführt.

Es werden rot eingefärbte Rattenköder hauptsächlich in Kanalschächten, an Fluss- oder Bachläufen, sowie an Schlammteichen entweder in Rohren oder Futterkästen ausgelegt.

Jede Futterstelle ist mit einem Warnzettel versehen.

Es wird darum gebeten, insbesondere Kinder anzuhalten, evtl. beim Spielen entdeckte Rattenköder nicht zu berühren und sich von den Futterplätzen fernzuhalten.

Bad Salzdetfurth, den 04.06.2018

Der Bürgermeister
In Vertretung

Kasten